

der alte mann wurde gefragt: was ist das wichtigste im leben?

er antwortete ohne zu zögern.

zwei dinge sind es, die du beherzigen solltest:

erstens, lerne dein eigenes potential kennen und

lass dich dabei nicht von anderen leuten abhalten,

die es nicht gerne sehen, wenn der mensch,

den sie kennen, sich verändert.

zweitens, konzentriere dich darauf,

dein potential zu entfalten

und stelle es in den dienst der menschen.

diese zweite aufgabe ist fast noch schwerer,

als die erste.

aber erst sie wird dir helfen,

deine innere freiheit zu erlangen.